

LAUSANNE

La capitale olympique accueillera la Fête fédérale de gymnastique en 2025

La 77^e Fête fédérale de gymnastique (FFG) sera de retour sur les bords de Léman après 74 ans. Du 12 au 22 juin 2025, plus de 70'000 participant·e·s se presseront dans les rues de Lausanne pour présenter des performances grandioses avec plus de 100 épreuves sportives mettant à l'honneur la gymnastique pour toutes et tous et sous toutes ses formes.

La Ville de Lausanne, Lausanne Tourisme et Gym Vaud ont créé l'Association Fête fédérale de gymnastique Lausanne 2025 dans le but d'organiser cette fête dans la capitale olympique. Le Canton a rejoint l'aventure avec une coprésidence d'honneur conjointe entre la Ville et le Canton.

La FSG, la plus grande fédération polysportive de Suisse

Créée en 1832 par des étudiants, la FSG est depuis organisée conjointement tous les 6 ans par la Fédération suisse de gymnastique et l'association de la Fête fédérale constituée pour chaque édition. En rassemblant toutes les générations de 3 à 99 ans, la FFG veille à garder un

équilibre entre tradition et modernité tout en célébrant la culture suisse, son histoire gymnique ainsi que son développement à travers l'évolution des pratiques sportives et sociétales.

Un succès fondé sur le volontariat

Offrant une occasion unique de fédérer les Vaudoises et les Vaudois autour d'une manifestation ambitieuse, ce sont ses quelque 4000 volontaires qui rendent un tel événement vivant et réussi. La FFG Lausanne 2025 s'est fixé des objectifs élevés en termes de durabilité et désire délivrer un message fort aussi bien aux gymnastes, aux volontaires qu'aux visiteuses et visiteurs.

La FFG 2025 en quelques chiffres:

70'000 gymnastes venant de toute la Suisse; 2300 sociétés de gymnastique; 20 disciplines; plus de 100 épreuves; 40 sites; 4000 volontaires; 4000 juges; 300'000 spectateurs et spectatrices; 75'000 nuitées; 100'000 m² de camping; 96% de déplacements en transports publics; 80 trains supplémentaires; 150 médias accrédités par jour; 21 millions de budget.

«Gym en Folie»

Du 9 au 11 juin dernier, la petite sœur vaudoise organisait «Gym en Folie». La Fête cantonale vaudoise de gymnastique Jeunesse est la petite sœur

d'une fête cantonale traditionnelle dont les compétitions sont ouvertes aux catégories jeunesse entre 2,5 et 18 ans. C'est la première fois qu'un événement gymnique d'une telle envergure était organisé dans

le district de Lavaux-Oron sous l'égide GymVaud. Ce sont 8284 jeunes gymnastes, 350 juges et 930 volontaires qui se sont rendus à Oron et Savigny afin de partager leur passion.

Dany Schaefer



La FSG St-Cierges participait à Gym en Folie.



La 77^e Fête fédérale de gymnastique se déroulera du 12 au 22 juin 2025.